

Herbrechtingen

## Neue Bürger-App

**[01.07.2021] IT-Dienstleister Komm.ONE hat eine Bürger-App für die Stadt Herbrechtingen entwickelt. Die Lösung umfasst aktuelle Informationen und Veranstaltungshinweise, sie ermöglicht Schadensmeldungen und Rundgänge und bietet ein Formular für den direkten Kontakt zur Stadtverwaltung an.**

Ab sofort bietet die baden-württembergische Stadt Herbrechtingen eine Bürger-App an. Entwickelt hat sie IT-Dienstleister Komm.ONE. Sie steht in den Stores von Google Play und Apple zur Verfügung. Laut Komm.ONE stellt die App alle wichtigen Informationen auf einen Blick bereit. Sie umfasse aktuelle Informationen, informiere über Veranstaltungen, ermögliche Schadensmeldungen und Rundgänge und biete ein Formular für den direkten Kontakt zur Stadtverwaltung an. Nach zunächst individuellen App-Entwicklungen, unter anderem für die Städte Ludwigsburg und Sindelfingen, biete der IT-Dienstleister den Kommunen mit der Bürger-App jetzt einen weiteren Kommunikationskanal an. Nach Kornwestheim, Ötigheim und Winnenden mache davon nun auch Herbrechtingen Gebrauch.

Die App soll die kommunale Website um ein mobiles Angebot ergänzen. Beispielsweise biete sie interessierten Bürgerinnen und Bürgern einen Push-Dienst für aktuelle Pressemitteilungen. Mit der Anwendung könne außerdem von unterwegs mit der Stadtverwaltung kommuniziert werden, etwa um Schäden über den integrierten Schadensmelder zu übertragen. Weiterhin biete die App für mobile Benutzer eine Reihe nützlicher Informationen über die Stadt und ihre Umgebung.

(th)

Stichwörter: CMS | Portale, Bürger-Service, Herbrechtingen